

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger : le compteur buts de PEA toujours bloqué en Ligue 1

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Jim Allevinah. Entré à la place de l'Algérien Mehdi Zeffane (64e minute) pour une configuration plus offensive du 3-4-3 de l'entraîneur Pascal Gastien, il a dynamisé le couloir droit de Clermont-Foot. Lequel a réussi à remonter deux buts à Toulouse FC. Arrachant ainsi un précieux match nul mérité (2-2) et obtenant son premier point de la saison, au sortir de la 4e journée de Ligue 1 2023-2024.

Pierre-Emerick Aubameyang. Quatrième match de Ligue 1 avec l'Olympique de Marseille et toujours pas le moindre but pour la recrue phare du mercato olympien. Au terme du match nul concédé à Nantes (1-1), qui a pourtant terminé en infériorité numérique, PEA a obtenu la plus faible note des 22 joueurs, avec un 3 sur 10 et un commentaire sans filtre du quotidien L'Équipe. "Il n'a pas été à la hauteur et a manqué d'impact dans tous ses mouvements. Ses tentatives de frappes étaient trop molles ou trop imprécises, et il n'y a pas

grand-chose à sauver de son match." Le ton a été même plus acide sur les réseaux sociaux. La trêve internationale arrive à point nommé pour oublier la disette et espérer débloquer son compteur en championnat, le 17 septembre avec la réception de Toulouse.

Denis Bouanga. Los Angeles FC, vaincu (1-3) sur ses installations par l'Inter Miami de Lionel Messi (deux passes décisives), a également vu son attaquant Vert-Jaune-Bleu écopé d'un carton jaune (88e).

Aaron Boupendza. Lancé au détriment du Brésilien Sergio Santos (57e minute) et sauvé par la Var d'une exclusion ramenée à un carton jaune, il n'a pu aider Cincinnati à éviter la défaite sur ses terres devant Orlando City (0-1). Son club conserve tout de même une confortable avance en tête de la Conférence Est de la MLS.

Mario Lemina. Il a rechuté avec Wolverhampton sur le terrain de Crystal Palace où les Loups, battus (2-3), ont enregistré leur troisième revers de la saison en Premier League.



Photo: DR

Le déclin en L1 est toujours attendu.

Mondial basket 2023 : le Soudan du Sud qualifié pour les JO 2024

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

AU titre de meilleure équipe des cinq nations africaines présentes à la 19e édition de la coupe du monde de basket-ball, le Soudan du Sud a acquis le premier et unique ticket pour la zone Afrique directement qualificatif pour les Jeux olympiques 2024.

Une nette victoire sur l'Angola (101-78), samedi en match de classement entre la 17e et la 32e places de la compétition, a validé la présence des Bright Stars au rendez-vous olympique à venir. L'aboutissement d'une première participation somme toute réussie (4 victoires, 2 défaites) à la grand-messe mondiale que le Japon, les Philippines et l'Indonésie co-organisent du 25 août au 10 septembre 2023.

Avec 32 pays sur la ligne de départ et le coup de théâtre de l'élimination surprise dès le premier tour de la France (3e des deux précédentes levées en 2014 et 2019). Les Bleus termineront même au 18e rang du classement final. Une place derrière le Soudan du Sud, porté par Carlick Jones, son brillant meneur de 25 ans et pension-



Photo: DR

Carlick Jones, meneur du Soudan du Sud.

naire des Chicago Bulls en NBA. L'Égypte (20e), l'Angola (26e), la Côte d'Ivoire (27e) et le Cap-Vert (28e) sont aussi plus ou moins à leur place dans un tournoi planétaire où il faut remonter à l'édition inaugurale en 1950 (Égypte 5e) et celle de 2006 (Angola 10e) pour trouver le meilleur classement d'un pays africain. Enfin, le second tour du Mondial 2023 bouclé dimanche a

accouché des combinaisons des quarts de finale qui ont dessiné les contours de la succession de l'Espagne (deux sacres au palmarès). Les candidats à la succession de La Roja (tombée à son tour) sont les États-Unis (même sans ses meilleurs joueurs), la Slovénie avec Luka Doncic, l'Allemagne de Dennis Schroder, la Serbie, la Lituanie, le Canada, l'Italie et l'étonnante Lettonie.

Taekwondo /Grand prix de Paris : nos quatre représentants au tapis

Photo: AFP/Getty Images/L'Union



Anthony Obame (plastron rouge) est passé à la trappe à l'Open de Paris.

W.N.
Libreville/Gabon

LA ville de Levallois-Perret, située dans le département des Hauts-de-Seine, en région Île-de-France, a abrité, du 1er au 3 septembre 2023 le Grand prix de Paris de taekwondo, qualificatif pour les prochains Jeux olympiques

de Paris 2024. Le Gabon était représenté par quatre athlètes. A savoir : Maria Mouega, Emmanuella Atora Eyeghe, Moussa Amar Cissé et Anthony Obame. Compétition très relevée (G6), les nôtres, comme il fallait s'y attendre, n'ont pas fait le poids. Ils ont tous été éliminés dès le premier tour.